

## Yincanas de consumo responsable para concienciar en los colegios de Elda

18/05/2022



Elda está realizando durante el mes de mayo y junio una serie de yincanas con los alumnos de 4º de Primaria de la ciudad para concienciarlos sobre el consumo responsable, gracias a la participación de la Oficina Municipal de Información a los Consumidores, OMIC. **Los menores del CEIP Antonio Machado han tenido hoy su turno** y han podido aprender de forma amena mediante cuatro juegos la importancia de no desperdiciar y de reciclar.

“Hay tres objetivos: en primer lugar que los escolares conozcan que tienen la Oficina municipal de información a los consumidores, **la OMIC**. En segundo

lugar, que aprendan a consumir responsablemente, y por último, que sean conscientes de que tenemos derechos como consumidores todos los días del año”, ha explicado el concejal de Consumo Responsable, **Javier Rivera** a *Valle de Elda*. Esta es la primera edición que se están realizando estas actividades ya que “aunque las tenemos desde hace bastante tiempo planeadas, debido a la COVID-19 se tuvieron que suspender”, ha indicado el edil.



Los alumnos de 4º de Primaria de los centros educativos de Elda son los que realizan estas actividades | J.C.

Las cuatro actividades, que conforman la yincana, consisten en un *Memory*, en el que los alumnos tienen que levantar dos fichas y sacar el opuesto. Otro de los juegos se denomina "Mensaje en una botella" y, según lo que contenga en mensaje, tienen que ver cómo reciclar ese material. La siguiente actividad cuenta con los contenedores azul, marrón, verde y amarillo y es para aprender dónde reciclar cada objeto que se encuentre. Por último, la actividad "Recorrido reutilizable" consiste

en realizar con tapones un recorrido hasta encestar una pelota. Una de las encargadas de la actividad, **Laura de la Rosa**, ha destacado a *Valle de Elda* "lo muy concienciados que están con el reciclaje porque cuando les queremos explicar el significado de las tres R se lo conocen a la perfección".



El concejal de Consumo Responsable, Javier Rivera, ha estado presente durante las yincanas | J.C.

El próximo centro que disfrutará de estas actividades será el CEIP Padre Manjón el lunes 23 de mayo.